

Ce jeudi matin, à l'invitation de la Présidente Odette Est, Hervé Féron s'est rendu à Villers-lès-Nancy pour assister à l'Assemblée Générale du club Chanteclair qui se déroulait au Centre des Ecaignes. Cette association a pour but de lutter contre l'isolement des personnes âgées et de créer du lien social en permettant aux résidents des foyers Paul Adam et Clairlieu de se retrouver et de partager des moments conviviaux autour de diverses activités.



En début d'après-midi, il a participé aux manifestations organisées à l'occasion des 40 ans de l'Institut Thérapeutique, Educatif et Pédagogique L'Escale, situé à Jarville-la-Malgrange. Cet établissement de l'association Réalise accueille des enfants et des adolescents présentant des difficultés psychologiques se manifestant par des troubles du comportement qui entravent leur apprentissage ou leurs relations aux autres. Après l'accueil des participants par la Directrice de l'ITEP Rachida Rezgui et le Président de Réalise Patrick Caissial, Hervé Féron a rappelé les changements intervenus au milieu des années 2000 dans le fonctionnement des ITEP et la prise en charge de ces jeunes, ainsi que le travail mené sur ces thématiques dans le cadre de son activité parlementaire.

